



上本部小学校  
学校便り 第12号

# 上小っ子

令和元年9月9日  
校長：小渡 克彦

PTA主催 夏休み親子制作 8月1日(木)

親子でものづくり たのしかったよ!



夏休み真っ直中、本部町の元気村において、上本部小「ものづくり体験」が行われました。たくさんの児童・保護者が参加し、さんご風鈴やフォトスタンドなどを材料選びから色づけまで元気村の職員の指導を受けながら制作しました。親子一緒に楽しそうにつくっている様子が微笑ましかったです。

幼稚園生 オオゴマダラを観察

金ピカのさなぎ 見つけた! 早く 蝶々になって!



幼稚園の園庭にあるハウライカガミに夏休み明けからたくさんのオオゴマダラの幼虫や金色の蛹、羽化後の蝶が見られました。園児達は蝶の成長の様子を毎日観察していて、気づいたことを次々と口にして驚かされました。身近に自然の教材が溢れている素晴らしい環境だと思います。また、幼虫や羽化後に羽を乾かすため動かない蝶をそっと見守っている姿に感動しました。優しさが感じられた一場面でした。

国頭地区ミニバスケット交歓会 Cチーム大会 9月7日(土)

優勝 おめでとう!



女子3年生以下でみごと優勝! これからも練習を頑張ってもっともっと上手くなってね!



同日実施の3on3大会で4年以下男子は、県大会出場が決定! 県大会でもベストを尽くせ!